



Nationale Hundausstellung für alle Rassen in Aarau

Am 25. Und 26. Juni fand die grosse Schweizer Hundausstellung in Aarau statt. Rottweilerhunde wurden folgende ausgestellt und beurteilt:

- Gebrauchshundeklasse: **Amor** (Astor) vom Risitobel, Besitzer Ewald Heusser
Beurteilung/Resultat: V 2 Reserve CAC
- Zwischenklasse: **Aramis** vom Isoheimet, Besitzerin Rita Jaun Ackermann
Beurteilung/Resultat: V 2 Reserve CAC
- Jugendklasse: **Baxi** vom Isoheimet, Besitzerin Sabrina Waller
Beurteilung/Resultat: V 1 CAC
- offene Klasse: **Fenja** vom Türnleberg, Besitzerin Anita Wertli
Beurteilung/Resultat: V 2 Reserve CAC

Herzliche Gratulation an die Ausstellerinnen und den Aussteller für die gute Beurteilung und die hohen Resultate!

Walter Frei/I.Gfeller-Studer